



Active

柏市立大津ヶ丘第一小学校
5年生 学年だより
令和5年9月29日

読書の秋！芸術の秋！！

蝉の鳴き声が秋の虫のやさしい音色に変わり、季節の移り変わりが感じられるようになりました。過ごしやすい気候になるので、読書や運動、芸術など様々なことに挑戦してほしいと思います。子ども達が主体的に楽しく活動できることを計画して、5年生として成長できるように支援していきます。今後ともご協力よろしくお願いいたします。

四つ切りの用紙に思いを込めて！

図工の学習では「わたしの竜」という題材で大きな絵に取り組みます。優しい竜、強い竜…一人ひとりのイメージをふくらませて、描くことを楽しんでほしいと思っています。

こども県展への参加を希望される方は、25日に配布された「こども県展について(お知らせ)」をご覧の上、QRコードからオンライン電子決済特設サイトより必要事項を記入、入金していただいた後、担任に「参加申込書」を必ずお渡しください。

出品料入金締め切りは**10月4日(水)**となりますので、よろしくお願いいたします。



- 国語：AIとのくらし
漢字の広場
世界遺産白神山地からの提言
- 社会：これからの食料生産とわたしたち
くらしを支える工業生産
- 算数：整数の性質を調べよう
分数と小数、整数の関係
分数のたし算、ひき算
- 理科：流れる水のはたらき
- 音楽：いろいろな音色を感じ取ろう
- 図工：わたしの竜
(こども県展に向けて)
- 家庭科：ミシンでソーイング
- 体育：新体力テスト
保健(心の健康)
- 道徳：お父さんは救急救命士
名医、順庵
遠足の子もたち
親から子へそして孫へと
- 外国語：unit4・unit5
- 総合：地域の交流を深めるために
Webサイトで情報発信しよう



生活目標

読書に親しもう・歌声をひびかせよう

「読書の秋」です。じっくりと落ち着いて本を読む時間を確保していきたいと思います。また、歌声集会に向けての練習も始まります。歌声や音楽に親しんでいきましょう。

下校時刻について

10月1日(日)より、パンザマストは**16:30**になります。

日没が早くなっています。帰宅時間について、学校でも帰りの会終了後すぐに帰宅するように指導していきます。ご家庭での声掛けもよろしくお願いいたします。

各クラスの様子

1組

友達のために行動できる子、自分で考えて行動できる子を「今日のサンキュー」として帰りの会で紹介しています。今後も学級全員で協力し、互いに成長できるよう声をかけていきます。

2組

9月は運動会に向けて一生懸命頑張る姿が見られました。運動会を通して集団で頑張る楽しさや達成感を感じてもらえていたら嬉しいです。今後の学校生活でも集団で活動する楽しさを感じられるように子ども達と共に過ごしていきます。